
発 議 第 ６ １ 号 

平成２７年９月３日 

 

 

琴浦町長 山 下 一 郎  様 

 

 

琴浦町議会議長 前 田 智 章 

 

 

 

議会意見交換会における意見等について 

 

 

 平成２７年７月１３日に開催した八橋地区意見交換会において、下記のとおり参加者

から町行政に対しての意見等がありましたので、琴浦町議会意見交換会実施要綱第 9 条

第 3項の規定により通知します。 

 なお町の方針や見解を質すものについては、質問者へ回答し、ホームページで公開い

たしたいと考えておりますので、町の見解をご回答いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

 

記 
 

 

・東伯総合公園の遊具を撤去し、再設置しない理由を教えて欲しい。また、水のみ場に、

飲んではいけないと張り紙がしてある。いつまでも放置せず、飲んではいけないのな

ら撤去してほしい。 

 

・総合体育館前の元旧川は、雨が降ったときに冠水し危険なので、改善をお願いしたい。 

 

・総合体育館をあがっていっていく農道は、白鳳祭や中学校の駅伝で利用する。路肩の

枝打ち等は地権者と部落の総事で対応したが、急傾斜でもあり、町道へ格上げして整

備をお願いしたい。 

 

・八橋地区には公園が少なく、総合公園には家族連れも結構行っている。住んで良かっ

たと思える町にするためにも、整備をお願いしたい。現在は、トイレはくもの巣だら

け、近くの川にはマムシがいる。子どもが遊びにいける体制をとってほしい。 
 

・保の元小坂酒店の前の道路で、中学生が側溝に落ちて怪我をした。再発防止のため、

側溝に蓋をかけてほしい。 

 

・岩本の道路について、道路わきの木が茂り、葬儀の際にマイクロバスがなかなかあが

れなかった。道路愛護はしているが、住民が高齢化しており、道路に枝が出たものな



ど、なかなか処理できない。行政で何とかしてほしい。また、道路の路肩も崩れて危

険な箇所がある。何度もお願いしているが、予算の関係等で対応してもらえない。 

 

・二軒屋から９号線への信号の待ち時間が長いので、調整してほしい。 

 

・琴浦町の庁舎にインフォメーション等、庁舎の案内場所の設置をお願いしたい。 

 

・町民の生活に潤いを与えるため、町が主導してのど自慢などの公開生放送を誘致して

ほしい。 

   


